



GARDA MEDIA

Kapolres Bungo Adakan Jum'at Curhat Bersama Masyarakat Jaya Setia

Mustika Rahmawati - BUNGO.GARDAMEDIA.ID

Feb 10, 2023 - 11:03



BUNGO - Curhat Aman dan nyaman bersama Kapolres Bungo, dikemas dengan Jumat Curhat bersama kadis Disperindag, Kumpulan Ojek Maxim Bungo, , RT RW Jaya Setia, Lurah Jaya Setia, kecamatan pasar muara Bungo, dan perwakilan perbankan BRI di kabupaten Bungo, . Jum'at (10/02/2023) .



Jum'at Curhat kali ini, dilaksanakan di Warrung sarapan R & R di Jaya Setia, dan tema yang diangkat hari ini adalah tentang pinjaman yang aman.

Kapolres Bungo AKBP Wahyu Bram mengatakan Jum'at curhat putaran ke-7 ini masih sama seperti yang lalu, untuk masyarakat silahkan mengeluarkan keluhan kesahnya dan masukan agar kami bisa cepat tanggap dalam menangani hal yang menjadi keluhan masyarakat di wilayah Jaya Setia.

" Kami hadir disini untuk menyerap aspirasi dan masukan dari masyarakat untuk kami Polres Bungo, apa yang menjadi masukan dari bapak dan ibu dan akan kami tanggapi dan kami tindak lanjuti., Bila masukan dan aspirasi itu untuk Instansi lain atau untuk pemerintah daerah akan kami jembatani dan kami sampaikan kepada pihak terkait ", katanya.

Dijelaskan, pertemuan ini sudah menjadi agenda rutin Polres Bungo untuk dengar seluruh Curhatan lapisan masyarakat dan juga tokoh masyarakat. Jadi kegiatan ini adalah untuk mendengar permasalahan apa yang sedang terjadi di masyarakat.

AKBP Bram juga menyampaikan terkait tema hari ini tentang pinjaman aman dan nyaman serta ojek online, jadi kami bersama Kapolri bersama Disperindag, dan jika perbankan BRI terkait pinjaman yang sering dikeluhkan oleh masyarakat, karena masih banyak pinjaman yang menggunakan bunga yang besar.

" Karena memang masih banyak sekali keluhan dari masyarakat, pada saat ingin mengajukan pinjaman, takut karena bunga yang besar serta banyaknya persyaratan yang tidak dimiliki oleh nasabah yang ingin meminjam ".

Kepala cabang BRI Bungo mengatakan, untuk masyarakat yang ingin mengajukan pinjaman sangat bisa dibantu, apalagi sekarang sudah banyak pinjaman - pinjaman dengan bunga yang kecil, kalau untuk pinjaman usaha diperbankan tentunya ada syarat yang harus dipenuhi.

" Karena selama ini, banyak masyarakat yang mengeluhkan soal pinjaman karena sulitnya untuk mengajukan pinjaman, hal itu dikarenakan ada beberapa persyaratan yang belum dipenuhi oleh nasabah ", Ungkapnya.

Salah satu warga Jaya Setia menyatakan tentang keamanan ojek online, karena mereka masih merasa was-was dengan banyaknya kasus penculikan yang terjadi saat ini.

" Iya pak, kami masih merasa was-was dengan ojek online, karena masih banyak kejadian penculikan anak yang masih merajalela ", Tanyanya.

Kapolres Bungo mengatakan, tentang keamanan ojek online, kan kita memesan menggunakan aplikasi, jadi untuk rutenya bisa kita pantau menggunakan aplikasi tersebut, contohnya Maxime.

" Jadi rute atau jarak jalannya dari penjemputan dan penurunan kan udah ada di aplikasi, jadi kita bisa tau ojek online akan membawa anak kita kemana " Pungkasnya.

Dilanjutkan lagi, Kapolres juga mengatakan tentang ojek, saat ini memang sudah banyak ojek online yang ada di kabupaten Bungo, salah satunya Maxim. Hal ini menyebabkan ojek - ojek pengkolan merasa sepi pelanggan karena banyak pelanggan yang lebih memilih untuk naik ojek online.

" Jadi perlu diketahui, agar tidak ada kecemburuan antar sesama ojek, karena teknologi semakin berkembang dan otomatis Masyarakat pun semakin dipermudah dengan adanya teknologi ini, untuk ojek pengkolan bisa mencoba untuk mendaftarkan diri ke Maxim, karena juga penghasilan tergantung dari aplikasi, semakin banyak yang order maka semakin banyak pula pendapatan yang didapat, " Pungkasnya. (MR)